



KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI, DAN PENDIDIKAN TINGGI
DIREKTORAT JENDERAL PENGUATAN RISET DAN PENGEMBANGAN

Jalan M.H. Thamrin No.8 Jakarta 10340 – Gedung II BPPT Lt. 20
Telepon: (021) 316-2222 Ext: 9702 Fax: (021) 3101728, 3102368
Laman: www.ristekdikti.go.id

Nomor : 752 /E2/LL/2017

03 Agustus 2017

Lampiran : -

Perihal : Hasil Verifikasi dan Perbaikan Pengisian
Data Kinerja Penelitian Tahun 2016.

Kepada Yth.

Ketua LP/LPPM Universitas/Institut/Sekolah Tinggi/Akademi dan Politeknik
di
Seluruh Indonesia.

Sebagaimana telah diketahui bahwa setiap 3 (tiga) tahun sekali Ditjen Penguatan Riset dan Pengembangan Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi melaksanakan klasterisasi perguruan tinggi pada kelompok **Mandiri, Utama, Madya dan Binaan**. Penetapan klaster perguruan tinggi ini dilakukan berdasarkan Hasil Evaluasi Data Kinerja Penelitian Perguruan Tinggi yang setiap tahunnya diisi oleh perguruan tinggi secara *online* melalui Simlitabmas dengan alamat <http://simlitabmas.ristekdikti.go.id/kinerja>. Penetapan klasterisasi berikutnya akan dilaksanakan pada tahun 2019 dengan mengevaluasi data kinerja penelitian periode tahun 2016 - 2018.

Untuk data kinerja penelitian tahun 2016 yang Saudara laporkan di Simlitabmas telah kami evaluasi dan verifikasi dan hasilnya sebagaimana dapat Saudara lihat pada data kinerja penelitian 2016 di Simlitabmas.

Sehubungan dengan hal tersebut, dan agar data kinerja penelitian perguruan tinggi Saudara dapat terisi secara optimal, kami masih memberikan kesempatan kepada Saudara untuk segera memperbaiki data kinerja penelitian perguruan tinggi Saudara yang dinyatakan **Tidak Valid** dengan menambahkan atau melengkapi data yang tidak valid tersebut paling lambat tanggal **8 Agustus 2017**.

Perlu kami sampaikan bahwa data kinerja penelitian yang Saudara laporkan akan menjadi bagian dari komponen penilaian penentuan **Peringkat Perguruan Tinggi se Indonesia** yang akan diumumkan pada pertengahan bulan Agustus 2017 oleh **Kementerian Riset, Teknologi, dan Pendidikan Tinggi**.

Demikian disampaikan, atas perhatiannya kami ucapkan terima kasih.



Tembusan Yth:

1. Dirjen Penguatan Riset dan Pengembangan (sebagai laporan)
2. Direktur Riset dan Pengabdian Masyarakat
3. Koordinator Kopertis Wilayah I s.d XIV
4. Rektor/Ketua/Direktur Universitas/Institut/Sekolah Tinggi/Akademi dan Politeknik